## Presentación

La Escuela de Relaciones Internacionales se ha cometido enfocar la Revista Académica Gaudeamus de la Universidad Latina de Costa Rica como un compendio de las producciones intelectuales generadas desde las Ciencias Sociales con enfoque interdisciplinario. ¿Qué mejor excusa que la resiliencia generada por la pandemia por COVID-19?

Nuestra institución, valida de las tecnologías de información y comunicación, ha logrado acelerar la organización de actividades internacionales de las que se han derivado aportes científicos y sociales que, sin duda alguna, deben visibilizarse para contribuir a variar las realidades de la región latinoamericana y universal desde las instituciones de educación superior que en alianza con la nuestra procuran formar agentes de cambio ya no para sus países si no que para el mundo.

Un trabajo en equipo de dos profesores, cuatro estudiantes y varios ponentes dirigidos por la Universidad Cooperativa de Colombia (UCC), la Universidad de Nebrija-España, la Universidad Peruana de Ciencias Aplicadas (UPC), la Universidad del Valle de México (UVM) y la Oficina Internacional de la Universidad Latina de Costa Rica, han hecho posible iniciar la consolidación de productos académicos de especial interés en el área de los Derechos Humanos.

Es nuestra intención aumentar el caudal de actividades y con ello los hallazgos que evidencien las fortalezas y las debilidades de la sociedad *glocal* de cualquier rincón en que se manifiesten.

Daniel López Zúñiga
Universidad Latina de Costa Rica
Costa Rica
daniel.lopez@ulatina.cr